



## **Elections dans la Fonction publique du 1er au 8 décembre Faisons voter FO !**

**UNION DÉPARTEMENTALE  
DES SYNDICATS  
cgt-FORCE OUVRIÈRE  
DE LA GIRONDE**

Cher(e)s camarades,

Du 1er au 8 décembre, les personnels de la Fonction publique d'Etat, Hospitalière, Territoriale, de la Poste et d'Orange votent. Ce sont plus de **5,6 millions d'agents qui sont concernés.**

Depuis plusieurs semaines, la Confédération FO avec la FGF-FO, la FSPS-FO, FO COM et l'ensemble des syndicats FO du secteur public sont engagés dans la campagne. Au niveau de notre UD, un meeting s'est tenu le 14 septembre en présence de Hélène Fauvel, Secrétaire confédérale FO, et Christian Grolier, Secrétaire de la FGF-FO.

Plus de 100 militants FO de la Gironde du public et du privé avaient répondu présents.

Nos syndicats du secteur public font actuellement des tournées dans les services, les établissements, tiennent des réunions syndicales, diffusent les tracts FO, pointent le cahier de votants, organisent le vote FO pour ces élections.

Voter FO, c'est contribuer à construire le rapport de force pour gagner ! Une progression de FO serait une très mauvaise nouvelle pour M. Macron et son gouvernement. Ce serait un point d'appui pour préparer la grève pour gagner sur nos revendications, question qui se posera rapidement avec la « réforme » des retraites.

Le 27 octobre, la Commission exécutive confédérale déclarait à juste titre :

*« La Commission exécutive appelle tous les syndicats et militants à se tenir prêts à s'engager dans la mobilisation la plus*

*large possible, y compris la grève comme en 2019, dans l'hypothèse où le gouvernement maintiendrait son projet de recul de l'âge de la retraite et/ou d'allongement de la durée de cotisation, comme l'a indiqué le président de la République mercredi soir.*

*Dans cette perspective, la Commission exécutive appelle les salariés du public comme du privé à voter et faire voter FO dans toutes les élections professionnelles. »*

La provocation sur les retraites va jusqu'à ce qu'un ministre déclare « en off » le 29 novembre : « *Quitte à mettre tout le monde dans la rue, autant pousser le curseur au maximum.* » Dans ce contexte, le vote FO est bien un élément important de la construction du rapport de force pour faire reculer ce gouvernement sur sa « réforme » !

**Alors, que nous soyons syndicalistes FO du secteur public ou du secteur privé, faisons voter FO dès le 1er décembre et jusqu'au 8 décembre pour les élections dans la Fonction publique.**

**De même, faisons voter FO dans toutes les élections à venir du secteur privé !**

Continuons à réunir les salariés, continuons à les organiser, préparons le rapport de force ! Renforçons le syndicalisme libre et indépendant !

**Nous comptons sur vous pour faire voter massivement FO autour de vous !**

Bien fraternellement,

Philippe MANO, Secrétaire général

Bordeaux, le 30/11/2022